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2021年度第 10回理事会 議事要旨 
 

１ 開催日時 令和 4年 1月 30日（土） 19：00 

１ 開催場所 東京都新宿区霞ヶ丘町 4-2 

 Japan Sport Olympic Square 

１ 理事総数  20名 

１ 出席理事 18名 

武井 壮、青木 雄介、浅井 直樹、飯田 徳光、小笠原 悦子、岡本 純典、

釜谷 理恵、䔥 敬如、末松 英司、菅原 智恵子、須賀 千鶴、杉山 文野、 

辻村 眞一郎、鳥山 聡子、皆川 賢太郎、村上 幸生、諸江 克昭、米田惠美 

１ 出席監事     2名 

清水 至、中村喜代実 

１ その他  松本 聡(事務局) 

 

【審議事項】 

第 1号議案 
ガバナンスコードの要請に基づく役員候補者選考

規程の件 

（提案者）理事 米田惠美 

議長は、上記議案について米田理事より提案があった旨述べ、同理事に説明を求めた。慎重審議の結

果、賛成多数でこれを承認可決した。審議の経過は以下のとおりである。 

意見：定年の年齢については議論があるとことだと思う。 

回答：健全な選考が行われるのであれば、特段のこだわりはない。 

意見：後進を育てる観点での弊害がないような運用を考える必要があるのではないか。 

意見：別途内規として年齢構成や平均年齢を設定することも考えられるのではないか。また、

連続在任期間を短くするとよいのではないか。 

回答：連続在任期間について議案を修正する。 

 
 米田理事は、議案のうち以下 1点に関し変更したのち審議された。 

連続在任期間を 8年とする。 

 

第 2号議案 事務局強化委員会設置の件 （提案者）理事 米田惠美 
議長は、上記議案について米田理事より提案があった旨述べ、同理事に説明を求めた。慎重審議の結

果、全会一致で承認可決した。 

 

第 3号議案 コーチ契約の件 （提案者）理事 青木雄介 
議長は、上記議案について青木理事より提案があった旨述べ、同理事に説明を求めた。慎重審議の結

果、議案差し戻しとなった。審議の経過は以下のとおりである。 

意見：過去の議論について確認をしたい。 

回答：過去は東京オリンピック前にオレグコーチの処遇をどうするかで議論があった。東京オ

リンピック後の体制については青木強化本部長が検討をすることになった。 

意見：どのような戦略に基づくコーチ選任なのか。別途でよいので中長期的な方針、予算等に

ついて説明してほしい。 

回答：前体制から引き継いだ時点でコーチ契約について相当進んでいたという実態がある。全

体予算の観点ではコーチ人件費の管理が重要である。 
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回答：中長期的な方針については今後整理し議論したいと考えている。 

回答：中期経営計画の中でも議論をすることになる。 

質問：パリオリンピックまで契約の見直しはしないのか。 

回答：評価をして見直しをする旨を契約に含めている。 

意見：将来的には外国人コーチに依存しないようにすべきではないか。 

意見：JOCからコーチを直接雇用しないという方向や、助成金等が減額されるというリスクがあ

る中で、これに対応するために契約を見直した方がよいのではないか。 

回答：協会の状況によって契約解除の交渉が可能な契約である。 

意見：コーチに対してこのような状況、リスクを伝えたいと思う。 

意見：リスクへの措置をしたうえで、再度審議することとしたい。 

意見：コーチ選定の理由を共有していただきたい。 

 

第 4号議案 理事会運営規程細則の改正の件 （提案者）理事 浅井直樹 
議長は、上記議案について浅井理事より提案があった旨述べ、同理事に説明を求めた。慎重審議の結

果、全会一致で承認可決した。 

 

第 5号議案 
3巡目国民スポーツ大会の在り方検討に関す

るアンケート調査回答の件 

（提案者）理事 辻村眞一郎 

議長は、上記議案について辻村理事より提案があった旨述べ、同理事に説明を求めた。慎重審議の結

果、全会一致で承認可決された。 

 

【協議事項】 

第 6号議案 日本代表選手行動規範内容改定の件 （提案者）理事 杉山文野 
議長は、上記議案について杉山理事より提案があった旨述べ、同理事に説明を求めた。協議の経過は

以下のとおりである。 

質問：カジノは国内では許可されていないのにここに記載されているのはなぜか。 

回答：従来から記載されている。海外では合法のこともあるからではないか。 

回答：違法賭博は禁止である。海外で合法であっても、公的予算で遠征等をしているときには

禁止とすべきではないか。 

意見：SNSの利用について選手の認識が甘いことや、スポンサー対応への認識が低いので、選手

教育を検討していただきたい。 

 

第 7号議案 ファイル・カレンダーの共有方法の件 （提案者）理事 岡本純典 
議長は、上記議案について岡本理事より提案があった旨述べ、同理事に説明を求めた。協議の経過は

以下のとおりである。 

質問：現在使っているものは継続利用ということでよいのか。 

回答：そのとおりでよいと考えるが具体的に調整したい。 

質問：日程調整等がカレンダ共有で効率化できるのか。 

回答：大会スケジュール等の共有考えていて、日程調整での利用は想定していなかった。 

意見：協会で依頼している選手のスケジュールについては共有できるとよいのではないか。 

回答：googleカレンダでは厳しいかもしれない。今後検討する。 

 

第 8号議案 会員登録業務の改善の件 （提案者）理事 辻村眞一郎 
議長は、上記議案について辻村理事より提案があった旨述べ、同理事に説明を求めた。協議の経過は

以下のとおりである。 
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意見：団体登録だと登録会員を対象とした調査等が難しい。将来的には個人登録がよいのでは

ないか。 

質問：各支部は自分の支部の登録状況を把握できるのか。 

回答：各支部で把握可能になっているが、その方法を支部内で共有できていないと想定され

る。別途把握の方法等の周知を考える。 

意見：登録期限を過ぎての登録の場合の具体的な対応は、今後詳細を詰めたうえで審議事項と

して提出したい。 

 

【報告事項】 

1 中期経営計画について （提案者）理事 須賀千鶴 
 

2 新規職員採用について （提案者）理事 浅井直樹 

 

3 海外遠征における COVID-19陽性者発生について （提案者）理事 青木雄介 

 

4 高校振興検討委員の決定ついて （提案者）理事 諸江克昭 

 

3 理事四半期報告について （提案者）理事 浅井直樹 

 


